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АМЯ ТРУДА
Учредитепь-Сл анцевский городской Совет народных депутатов

„Торф был, есть и будет,
были бы покупатели"

Давненько это было, и все
же хорошо помнится, какой
ажиотаж создавался труже-
никами совхозов в эту пору
в связи с вывозкой торфа.

А нынче молчок. Почему?
Ведь начало зимы, да еще

такой морозной -— самое,
подходящее время для нача-
ла «торфяной» кампании.

Вот что поведал на этот счет
директор торфопредприятия
< Дубоемский мох», единст-
венного на сегодня постав-
щика торфа в наши совхо-

Гениадий Алексеевич
рикифороп.

— На наших болотах се-

годня имеется 136 тысяч

тонн торфопродукции. кото-'
рая осталась незатребован-
ной в прошлую зиму. И по

одной лишь причине, что из-
за всеобщей дороговизны у
хозяйств не оказалось
средств на покупку и пере-
возку торфа. Сейчас на всю
наличествующую продукцию
заявки от совхозов имеются.
1 1 деньги в основном за нее
перечислены нам. Помогло

| юударство, выделив совхо-
зам 7 миллионов рублей
только на закупку, а теперь
ждем, когда поступят обе-
1 фШяые средства на траи-
(Ятортные расходы. Пока из
13 миллионов поступило в

район только два. Се-
годня высылаем трактор,

груженный торфом, с целью
проверки надежности дорог.
И будем начинать отпускать
продукцию.

Итак, в эту зиму у работ-
ников торфопредприятия на-

шего района найдется дело,
п совхозы не останутся без
органики. А какова перспек-

тива и у тех; и у других?
— Я не знаю, какова она

у сельских тружеников, не
знаю, будут ли они и впредь

пользоваться нашими услуга-

ми. а мы без дела оставать-

ся не собираемся. Не будет
заявок на чистый торф, бу-
дем готовить брикеты из не-

го. Спросом они. я думаю,
будут пользоваться. Дело в

том, что таких районов, как
наш, где большие залежи
высококачественных торфя-
ников, осталось в России не-
много. А потому многие

предприятия, специализиру-

ющиеся на изготовлении

брикетов, закрываются. В
частности, закрывается оно в

Ярославской области. Я уже
был там. смотрел оборудо-
вание, которое сможем к се"
бе перевезти, и будем менять

профиль своего производст-
ва. Средства на это отпус-

каются.

Кроме того, сейчас прора-
батываем документы об ак-
ционировании нашего цент-

рализованного предприятия
«Ленторф», а, стало быть, и
нашего филиала. Все
силы бросаем на само-
сохранение, хотя, уве-
рен, скоро все поймут, что
делаем это мы и для всего
района. Но делается это
не без «кровопролития и
жертв». Достаточно сказать,
что к сегодняшнему дню в
коллективе нашем из 65 че-
ловек осталось всего 35.

ЦЕНЫ ПРОДОЛЖАЮТ РАСТИ
ДИНАМИКА РОЗНИЧНЫХ ЦЕН

ПО ВАЖНЕЙШИМ ВИДАМ ПРОДОВОЛЬСТВИЯ
на 26.11.92 года
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1. Хлеб «Дарниц-
• кий» 0,9кг

2. Батон нарез-

ной в/с 0,5
3. Молоко 1 бу-
тылка 2,5% жир.
со ст-ю бутылки
4. То же самое

5. Творог обезжи-
ренный за 1 кг

6. Сметана,
жир. 10%
жир. 20%
жир. 25%
7. Масло сливочное

за 1 кг (пр-во мест-

ных молзаводов)
-,^?7>^олбаса 200 — 375

вареная 1 кг

9. Яйцо 1 дес. до 112 112 — 116
В Кингисеппе хлеб продают по прописке, в Ивангороде

по норме (чер. 0,5 кг, булка •— одна на человека), Это вынуж-
денная мера защиты против вывоза хлеба в Прибалтику.
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КОММЕНТАРИИ:
Как видим, в нашем горо-

де значительно выросли це-

ны на молочную продук-
цию. Это связано с увели-

чением закупочной цены на

молоко, поступающее из
сельхозпредприятий района.
Сегодня закупочная цена 1
литра молока 22 рубля без

" Соответственно, воз-
росла и цена на всю продук-
цию, производимую на город-

ском молочном заводе.

Цена на хлеб также зави-

сит от стоимости сырья. На-
до отметить, что за хлебо-
комбинатом закреплены оп-
ределенные мелькомбинаты
области, и комбинат закупа-

ет муку по той цене, кото-

рую они определяют.

Много звонков было по

поводу поступивших в муни-

ципальный магазин № 24

-Космос» шоколадных кон-
фет но высокой цене — до
1400 рублей за килограмм.
Спрашивали — откуда такие
огромные цифры? Выяснила,
что конфеты закуплены без
участия посредников, непо-
спедственно на кондитерской
фабрике имени Крупской.
Их оптово - отпускная цена
колебалась от 700 до 1000
рублей. Магазин установит
торговую надбавку в 40
процентов, вот поэтому роз-
ничная цена и дошла до
1400 рублей. Но и самые до-
рогие конфеты «Красная
Москва», «Фиалка» и другие
раскупили буквально за счи-

танные дни.

Т. ПЕТРАКОВА,
экономист по ценам ад-
министрации Сланцев-
ского района.

♦ МИЛОСЕРДИЕ
На благотворительные цели

В отделении социальной
помощи благодарны тем

предприятиям, которые в на-

ше сложное время не забы-
вают о благотворительно-
сти, находят возможность

поддержать - пенсионеров,

одиноких людей.
— Мы заключили договор

с малым предприятием

«Техиоцентр» на поставку

продуктов по более низким

ценам тем престарелым, ко-

торых обслуживают соци-

альные работники, — сказа-

ла заведующая отделением
социальной помощи И. Г1.
Панова. — Договор заклю-

чили в ноябре, и первая по-

ставка уже была — расти-

тельное масло. Очень при-

ятно, что руководители

«Техноценгра» и сами ищут

контакт с отделением, инте-

ресуются, в чем более всего

нуждаются наши подопеч-

ные, какие продукты поста-

вить.

Благодарны мы и руко-

водству райпо. Оно выдели-

ло тонну песка но более
низкой, чем в магазинах,

цене. Все это хорошая

поддержка для одиноких

пенсионеров.

Ах, елочка...

Приближается Новый год

и, несмотря на все тяготы

жизни, наверное, большинст-
ву из нас захочется, как все-

гда, украсить елку. В мех-

лесхозе, который является

традиционным поставщиком
елок в нашем городе, сооб-
щили, что елки продаваться

будут. Отпускная цена для

торгующих организаций со-

ставит 35 — 40 рублей за

полутораметровую елочку.

Это еще дешевле, чем, на-

пример. в Москве, где такое

же деревце будет стоить раз

в 10 дороже. Правда, елки

для нас специально, как в

столицах, не выращивают,

везут те. что вырубаются в

порядке ухода за- лесом, при

очистке трасс по линиям

электропередач. Обычно в

предновогодние дни в городе

продавалось около 2 тысяч

елок разных размеров. Ко-
личество, которое закажет

торговля нынче, еще не ого-
ворено.

ш ЗЕМЛЯ: ВЛОЖЕНИЕ И ОТДАЧА

С чем придем к весне?
Многое изменилось в нашей жизни за последнее вре-

мя. А вот в природе осталось все по-прежнему. Скажем,
как и во все времена, в том числе и носящие презренную

клнчку застойные, богатым урожаем она одаривала лишь

того земледельца, который строго соблюдал все агротех-

нические приемы и, конечно же, прежде всего сажал в

землю хорошие семена. Пусть зимой недоедал, экономил,

пользуясь тем, что осталось после закладки семенного

фонда, но берег их, как зеницу ока. Причем, откладывал
к весне лучшее из лучшего.

А как нынче поступили земледельцы? Обеспечили ли
они себя семенами и какого качества под урожай буду-
щего года? Надежно ли они хранятся? Об этом и расска-
зывает начальник государственной семенной инспекции
по Сланцевскому району Валентина Егоровна НИКИ-
ТИНА.

В целом по району засы-

пано семян яровых культур

825 тонн, что составляет

104 процента к плану. Из
них первого класса 21 про-

цент, второго — 41, треть-

его — 42 процента. Если
сравнивать с тем, какие се-

мена были засыпаны в засе-

ки в прошлом году, то мож-

но сказать однозначно, что

они лучшего качества, ибо в

эту весну у земледельцев

вообще не было первокласс-

ных, а к будущей их зало-

жена одна пятая от общего
объема. Все они будут
использованы для посева на

семенных участках, а на

кормовые цели будет укла-

дываться в землю второ- и

третьеклассный семенной ма-

териал.

Такая картина в целом по

району. Но если делать рас-

кладку по хозяйствам, то

она будет выглядеть совсем

иначе. В совхозе «Старо-
польский», например, обе-
спеченность семенами яро-

вых культур составляет все-

го 52 процента к плану, а в

совхозе «Осьминский» — и

вовсе 24 процента. Правда,
в этих хозяйствах заложено

большее количество семян,

но они некондиционные, а

потому не могут быть при-

менены на посевные цели. А
дело все в том, что в «Ось-
минском» по сей день нет

агронома - семеновода. Этим
занимается кладовщица Оль-
га Владимировна Чистякова,
у которой и своих дел, осо-

бенно в пору подработки и

закладки семян на хранение,
как говорится, невпроворот.
Ей просто обстоятельства не

позволяют бывать в поле,
следить за агротехникой. А
ведь без постоянного контро-
ля, без своевременных мер
и происходит смешивание
одной культуры с другой, а

в итоге семена уже трудно
отсортировать.

В совхозе «Старополь-
ский» ситуация немного

иная. Там есть постоянный
агроном-семеновод, это Еле-
на Алексеевна Лицкая. И
надо признать, специалист

она грамотный и ответствен-

ный, очень болеет за пору-

ченное дело. Но за время
пребывания ее в декретном

отпуске в хозяйстве такого

наворотили, что ей придется

теперь не один год кропотли-

во потрудиться, чтобы поста-

вить семеноводческое дело

«на ноги».

Не очень высокого качест-

ва имеют семена и земле-
дельцы АО «Родина» и

«Сланцевское». Обеспечен-
ность их, правда, высокая —

130 процентов к плану, но

все они второго и третьего
классов.

А вот в АО «Аврора»
засыпаны только первокласс-
ные семена, причем их на 4
процента больше, чем по-

требуется весной. И боль-
шая, если не сказать глав-
ная, заслуга в этом опытно-
го и очень грамотного агро-
нома-семеновода Веры Алек-
сандровны Эрлих. Она всег-

да находится там, где закла-
дывается основа будущего
урожая.

Как и в прошлом году,
очень тревожная ситуация
сложилась в целом по райо-
ну с обеспеченностью семе-

нами многолетних трав. Их
заложено всего 35 процен-

тов к плану. В АО «Роди-
на», по нашим сведениям, се-

мена имеются в большом ко-

личестве, однако до сего вре-

мени ни одного килограмма
не проверены на качество.

Да и в остальных хозяйст-
вах очень медленными тем-

пами ведется подработка се-

мян многолетних трав. При-
чина же в том, что отсут-

ствуют нуяшые для их очи-

стки решета. Это больной
вопрос уже на протяжении

многих лет и пока его ни-

как не могут решить земле-

дельцы, поскольку решета

такие очень сложно приобре-
сти.

Много хлопот из года в

год доставляют растениево-

дам всех хозяйств семена

картофеля. Особенно в не-

благоприятную осень. И
нынче в пору уборки не обо-
вьюсь без дождей, что, есте-

ственно, мешало закладывать

в хранилища сухие клубни.
Да и урожай в это лето не

во всех хозяйствах был бо-
гатым. И все-таки семена-

ми наши земледельцы обе-
спечили себя на 100 про-

центов. Состояние клубней
на сегодня удовлетворитель-
ное. В большинстве хозяйств
следят за этим ответствен-

ные люди, у которых боль-
шой опыт в этом важном де-

ле. Так, в АО «Сланцев-
ское» уже много лет в каче-

стве стражей порядка и соб-
людения технологии хранения

семенного фонда являются

Валентина Николаевна Ер-
молаева и Михаил Алексее-
вич Милин, а в «Авроре»
— Лидия Эдуардовна Си-
буль. Благодаря стараниям

этих людей, как правило, у

земледельцев этих хозяйств
нет претензий к качеству се-

менных клубней. Они всегда

вовремя перебраны и отка-

либрованы. В случае же об-
наружения очагов гнили все

поднимаются на ноги. Всег-
да в их хранилищах поря-
док, строго выдерживается

температурный режим. Так
обстоят здесь дела и нынче.
И это радует.
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На повестке — дела городские СОВЕТЫ и ЖИЗНЬ

и сельские
В минувший четверг со-

стоялось очередное заседа-
ние Малого Совета. Как-
всегда. повестка его была
обширна. Первые три воп-
роса касались реорганизации

трех совхозов — «Старополь-
ский», «Аврора» и «Ось-
ми некий» в акционерные

общества и предоставления

им земель. Присутствовали
руководители хозяйств и ад-

министрации сельских Со-
ветов. Докладывал председа-

тель ранкомзема В. М. Пав-
лов.

Дискуссионно проходило

обсуждение регистрации ак-

ционерного общества закры-

того типа «Старопольский».
Руководитель хозяйства
В. П. Ильин доказывал, что

все собрания проведены, не-

обходимые документы под-
готовлены. Председатель
районной комиссии по реор-
ганизации совхозов и прива-
тизации земли Л. Ц. Малаг
щинский возразил: учреди-

тельное собрание проведено
с нарушением Закона —

очень низкая явка. Не при-
сутствовало даже половины

учредителей, хотя требуется
практически стопроцентная

явка. Голосовали по дове-

ренности, что должно быть
как исключительный случай.
А в «Старонольском» дове-

ренности брали у нескольких

сот человек.

Кроме' того, присутствова-

вший на заседании Мало-
го Совета прокурор О. С.
Тараненко протестовал против
пункта Устава акционерного

общества, в котором говорит-
ся, что имущественным паем

наделяются лишь те пенсио"
неры, которые проработали
в совхозе 20 и более лет.
Он подчеркнул, что по Зако-
ну все пенсионеры имеют

право на имущественный
пай.

Подобный пункт есть и в

Уставах, представленных

«Авророй» и < Осьминскйм».
Руководители ссылались на

рекомендации Министерства
сельского хозяйства. В то

же время они подчеркнули,

что имеют резерв средств и

готовы наделить имуществен-

ным пасм всех пенсионеров

совхоза, если законодатель-

ные разночтения будут лик-

видированы.

Члены Малого Совета
приняли решение о регист-

рации акционерных обществ
закрытого типа «Аврора» и

«Осьминский», а по «Старо-
польскому» это решение от-

ложено до проведения учре-

дительного собрания в соот-

ветствии с требованиями
Закона.

Затем был рассмотрен

вопрос о предоставлении зе-

мельного участка С. А.
Бганцеву в деревне Данило-
во Старопольского сельсове-

та для организации кресть-

янского хозяйства. Он пи-

терец, но по соседству име-
ет дачу, окончил курсы

фермеров и, как сказал, хо-

чет вести свое дело. В пла-
нах молодого человека —

обосноваться в деревне на

постоянное жительство вме-

сте с семьей и заняться ра-
стениеводством.

Малый Совет принял по-

ложительное решение о пре-
доставлении ему земельного

участка.

Следующий вопрос, рас-

смотренный на заседании,
касался выделения средств

комбинату бытового обслужи-
вания на частичное покры-
тие убытков цеха химчистки.

Присутствовали замести-

тель начальника комбината
Л. II. Калегина и экономист

И. Е. Егоренкова. Основные
расходы по химчистке связа-

ны с содержанием котель-

ной. которая работает на
технологические нужды.
Сейчас котельная стоит, за-

коыта и химчистка. Но при
обсуждении депутаты под-

черкивали, что этот вид
услуг необходим населению.

Кроме того, цех оказывает

прачечные услуги предприя-

тиям и организациям, среди

которых большую долю за-

нимают бюджетные —

РТМО, гороно, ПТУ-15,
медвытрезвитель. Повы-
шать стоимость услуг до

бесконечности невозможно,
они и так выросли в сред-

нем в 30 раз. Дальнейшее по-

вышение отпугнет клиентов.

После обсуждения члены

Малого Совета решили вы-

делить химчистке 70 тысяч

рублей из городского бюд-
жета. Но подчеркнули —

20 декабря она должна на-

чать свою работу, обслужи-
вать сланцевчан.

Затем перед членами Ма-
лого Совета выступила за-

ведующая гороно Н. Н. Цух-
лова, которая обосновала не-

обходимость создания при

гороно районной психолого-

медико - педагогической кон-
сультации. Ее основные за-

дачи: обследование детей до-
школьного и школьного воз-

раста для определения форм
обучения в соответствии с

их психическим и интеллек-

туальным состоянием, кон-

сультативная помощь роди-

телям, педагогам, оказание

помощи по организации обу-
чения и воспитания детей с

аномальным развитием. В
консультации будут рабо-
тать такие специалисты, как

врач-психиатр, логопед, де-

фектолог, психолог. Они
смогут оказывать квалифи-
цированную помощь, рабо-
тать целенаправленно.

Малый Совет принял ре-

шение о создании психолого-

медико-педагогической кон-

сультации.

Рассмотрен ряд других

вопросов. Решено внести

гормолокозавод, передан-

ный в муниципальную соб-
ственность, в список пред-
приятий, руководители кото-

рых назначаются на долж-

ность после утверждения на

заседании Малого Совета.

В связи с созданием АО
< Северо-Западное финансо-
вое агентство» Малый Совет
решил поручить комитету'
по управлению муниципаль-

ным имуществом выступить

в качестве учредителя и вне-

сти уставной взнос в сумме

50 тысяч рублей.

Председатель этого коми-

тета Г. А. Кенюхоз попросил

внести изменения в програм-

му приватизации муници-

пальных предприятий' райо-
на на текущий год. По мно-

гочисленным просьбам жите-

лей деревни Замошье из

программы приватизации ис-

ключается магазин № 11,
работающий в поселке. По
просьбе трудового коллекти-
ва муниципального предпри-

ятия «Радуга» оно также ис-

ключается из программы

приватизации. Взамен вклю-

чены в программу привати-

зации магазин «Космос» и

магазин № 22 «Детский
мир» на улице Свободы. В
программу приватизации

включен также гормолокоза-

вод.

На заседании Малого Со-
вета утверждены также та-

рифы на услуги гостиницы

«Лучки», бань, механичес-

кой прачечной, прачечной
самообслуживания.

Малый Совет решил про-

вести приватизацию муници-

пальных предприятий «Ло-
кон», «Конт», «Нить» и

имущества ГПУБОН с ог-

раничением участников кон-

купса, считать таковыми чле-

нов трудового коллектива.

Основание — заявления кол-

лективов этих предприятий.
Учтено также, что до ком-

мерциализации муниципаль-
ные поедприятия бывшего
ГПУБОН находились на

аренде, условия выкупа иму-

щества не были оговорены.

Решено также ограничить
участников конкурса при

прозедении приватизации ма-

газина № 18: считать тако-
выми работников магазина и

жителей поселка ДОК.

-Несколько вопросов, об-
суждено в разном. Заслу-
шана информация руководи-

теля АО < Сланцевское»
В. П. Нагича о ходе строи-

тельства школы в Загривье.
Для его продолжения решено

выделить 2 миллиона руб-
лей.

Депутатов очень беспокоит
состояние мемориала на ее-

веоной окоаи не города. Они
заслушали инфоомацию за-

местителя начальника ОВД
И. А. Ие"ерского. Конкрет-
ных бичозников совершенно-
го там вандализма пока

найти не удалось, но эта ра-

бота ведется, уголовное дело

будет возбуждено.
Наконец определен хозяин

мемориала — распоряжени-

ем главы районной админи-

страции он передан в веде-

ние комбината благоустрой-
ства.

Выступивший! на заседа-

нии начальник отдела ком-

мунального хозяйства А. В.
Ильин отметил, что остав-

шиеся плиты сняты и хра*^,

нятся в жилкомхозе. Пока
даже трудно представить,

сколько потребуется средств

на восстановление разру-

шенных. Но мнение членов
Малого Совета было единым

—I к 9 мая необходимо при-

вести мемориал в порядок.

И надо обеспечить его охра-

ну. если есть в голоде люди

(которых даже трудно таким

словом назвать), поднимаю-

щие руку на святое.

Заслушана информация
экономиста по ценам район-
ной администрации Т.
Петраковой, которая дала

сравните льный анализ цен
на оснозные товары в на-шрм

городе и в об ласти. 48Р'<-

Член Малого Совета В. в!
Лобанов сказа i о сложной
ситуации, в которой нахо-

дится завод «Полимер», о
трудностях по обеспечению
города теплом, попросил со-

действия в их решении.

Т. КРЫЛОВА.

НЕТ ПРОБЛЕСКА ВО ТЬМЕ
Именно такое ощущение

осталось после очередного ап-
паратного заседания в го-
родской администрации.

Единственное, чему можно
было порадоваться, — так

только отсутствию пожаров

в городе и районе на этой
неделе. Тон задал началь-
ник ОВД А. А. Серов, со-
общивший о случаях замер-
зания пряных, о том, что
по-прежнему проблемой ос-

тается вывозка трупов. Де-
ло дошло до того, что один

был даже объеден собака-
ми, покуда нашли подходя-

щий транспорт.

С подробным анализом

состояния дел на муници-

пальных торговых предприя-

тиях выступила специалист
городской администрации

В. Д. Баранова. Товарные
запасы на 1 декабря недо-
статочны, сказала она, по
всем основным видам това-
ров — резкая нехватка.
Импортные поставки сокра-
тились в три раза, да и с
отечественными поставщи-
ками дело иметь все слож-
нее. Среди основных при-
чин, препятствующих за-
полнению пустых ныне при-
лавков, Б. Д. Баранова на-
звала отсутствие договоров
(поскольку прежде эту ра-
боту вел торг, а на 1992
год магазины их заключить
не сумели). Играют свою
роль и предоплата, и тре-
бование наличных вопреки
всем инструкциям, и то, что
сланцевский «обменный
фонд», предлагаемый на

бартер, не имеет больших

преимуществ перед продук-
цией других регионов, кото-
рую везут для обмена. Фаб-
рики «Большевичка» и

«Ленвест» уже предлагают
свою продукцию за валюту.
Пугают наших муниципаль-
ных коммерсантов и высо-
кие отпускные цены. Напри-
мер. закупать «Беломор» по
35 рублей показалось доро-
го, хорошо, тогда подверну-
лась партия по 23 рубля...

Результатом всего этого

стало резкое сокращение ко-
личества продажи чуть ли
не всех видов товаров. За
10 месяцев продано 412
цветных телевизоров, что на
196 штук меньше, чем за
тот же период прошлого го-
да, радиоприемников купили
меньше на 500 штук, холо-
дильников — на 200, вело-
сипедов — на 213, Не бы-
ло продано нынче ни одного
мотоцикла, ни одного мопе-
да. ни одного гаража, по-
скольку торговля их и не
получала. Только по некото-
рым видам самых необходи-
мых продовольственных то-

варов да по табачным изде-
лиям есть некоторое увели-
чение к прошлому году. Это
не удивительно, ведь тогда
все это можно было купить
лишь за талоны да и то не
всем удавалось.

По поводу сахарного песка
ничего особенно утешитель-
ного не прозвучало. Как из-

вестно, в порту Санкт-Пе-
тербурга стоит теплоход,

который привез сахар для
Ленинградской области. Но
по некоторым причинам он

не разгружается уже почти
месяц и точных сроков по-
ставок не называет никто.
Муку и крупу все основные
магазины добывают самостоя-

тельно, хотя и в небольшом
количестве.

В последние дни очень
много нареканий вызывает
торговля хлебом. Хлеб
стало почти невозможно ку-
пить где-то, кроме фирменных
магазинов хлебокомбината.
Причем, по словам В. Д.
Барановой, виновниками , та-
кого положения нельзя на-

звать муниципальные мага-
зины. Она привела приме-

ры недопоставок хлеба по
сравнению с поданными за-

явками, бывает, что магази-
ны отказываются от явно
бракованной продукции.
Хлебокомбинату, очевидно,

выгоднее реализовывать
свою продукцию в собствен-
ных торговых точках. По-
пытки наладить завоз хлеба
в городские магазины пока
успехом не увенчались. Что
ж, не купим перед Новым го-
дом хлеба в «сорок седь-
мом», зато утешимся ши-
карным набором мясных
консервов стоимостью под
три тысячи рублей, которые,
как говорят, собираются сю-
да завезти. Кто попробует,
кто посмотрит...

Серьезные сомнения в не-

обходимости ускоренной
коммерциализации торговли

вызывают подобные резуль-

таты. Но, как объяснил
присутствовавшим замести-

тель главы администрации

Г. А. Кешохов, программа

приватизации принята депу-

татами и подлежит выполне-
нию, никто никого силой это

делать не заставляет. Воз-
разить на это было нечего,

хотя кто-то заметил как бы
про себя, что в Ленинграде,
то бишь в Петербурге теперь

пока хлеба купишь — побе-
гаешь. Зато по коммерци-

ализации предприятий тор-

говли вопросов нет. Кроме
того, как заметил Г. А. Ке-
нюхов, ннкто не мешает от-

делившимся самостоятель-

ным торговым предприятиям

вновь объединяться, созда-
вая свободные ассоциации...

Хорошо; если на это найдут-
ся деньги и время, а пока
их не хватает, чтобы хоть

разбитые витрины заменить.

Председатель райпо В. М.
Матвеев также сообщил о

проблемах кооперативной

торговли. Коллектив райпо

работает неплохо, основные

связи с поставщиками со-

хранены, выбор товаров в

магазинах райпо всегда до-

статочно велик. Однако в

ряде магазинов в отдален-

ных деревнях продавцы ра-

ботают уже на полставки.

Даже в крупных населенных

пунктах приходится ухо-

дить из уже обжитых про-

сторных магазинов. На селе

торговать становится невы-

годно, сказал В, М. Матве-
ев. Выход он видит лишь в

одном: администрация райо-
на, городской Совет долж-

ны предоставить льготы —

по налогообложению, по

арендной плате.

Оставив в стороне нере-
шенные проблемы торгов hi ,

директор предприятия «Во-
доканал» Ю. П. Фролов со-

общил присутствовавшим-^,

что вследствие подорожания _т\.
электроэнергии с декабря
возоастает стоимость воды
на 25 процентов. Пока —

для предприятий.

Директору жилищного

производственно - эксплуа-

тационного предприятия

В. JI. Мещанинову был за-

дан вопрос одним из присут-

ствовавших руководителей:
почему плата за койко-мес-

то в общежитии выше, чем

плата за 3-комнатную квар-

тиру? Действительно, под-

твердил тот, стоимость коп- —

ко места — 630 рублей,
расчеты можно представить.

А если администрация счи-

тает, что для отдельных ка-

тегорий работников это не

вполне по карману — то

стоит только решить вопрос

о компенсации и вопрос бу-

дет снят.

В заключение председа-

тель городского Совета С. А.

Лахно проинформировал.^,
собравшихся о программных

предложениях новой партии

«Союз рабочих, крестьян,

специалистов и служащих»,

которой руководит депутат

Петросовета П. О. Тимофе-
ев. С. А. Лахно присутст-

вовала на II съезде этой
партии в совхозе «Детско-
сельский» в прошедшую
субботу.

С. ШИШКИНА.
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Что думают

в деревне о частной

собственности

на землю
■

Заочный „ круглый стол"

За проведение референдума по вопросу быть или не быть

частной собственности на землю, проголосовало, как сообщают,
около 2 миллионов россиян. Надо полагать, у них есть веские

аргументы за или против. Однако вряд ли сейчас можно найти

однозначный ответ на вопрос, что принесет с собой приватиза-

ция земли? Слишком многое будет зависеть от сопутствующих

Зак онодательных актов, от условий, в которые будут поставле-

граждане, пожелавшие стать собственниками земли. Поэто-
му мы и решили провести собственный «референдум» —

заочный «круглый стол», в ходе которого пытались выяснить:

нужна ли земля сейчас конкретным людям?

Итак, для начала мы от-

правились в Выскатку и по-

просили Н. Г. АНТОНОВУ,
заместителя главы местной
администрации, рассказать о

том, как распределяется зем-

ля, принадлежащая Совету.
— В распоряжении сель-

ского Совета 750,3 гектара

земли. Практически нет пу-

стующих участков. Закон да-

“'Т возможности выделять

под приусадебные хозяйства
до 50 соток, под дачи — до

12 jpwoK земли. При жела-

владельца и если есть

свободные площади, не пре-

пятствуем и превышению

этого уровня. Сейчас лежит

несколько заявок в сельском

Совете на выделение допол-

нительных 2 — 3 соток. Лю-
дям нужны пастбища, поко-

сы, ведь скота стали дер-

жать в последнее время ощу-

тимо больше, чем прежде. К
сожалению, в Выскатке мы

не можем выделить всем то,

что полагается по нормати-

вам. Так, на корову необхо-
димо иметь 1,5 гектара паст-

бища и около 2,2 гектара

оса. Реально же можем

-ыделить примерно 40 соток

на пастбище и 1,5 гектара

’покоса. А между тем в бу-

дущем году ожидается уве-

личение поголовья крупного
рогатого скота. Свиней, мо-

жет быть, будет и помень-

ше: корма для них дорогие.

А корова, как и всегда,

останется кормилицей.

Следовательно, земля людям как будто нужна. Для увели-

чения личных подсобных хозяйств. А как насчет настоящего

сельскохозяйственного производства, той продукции, что в ого-

роде не вырастишь?

Ё I
— Земля нужна, и прива-

тизировать ее надо. Но не
— твердо сказал ме-

хшйзатор АО «Родина»
А. М. ЯКОВЛЕВ. — У ме-
ня, как у всех членов акцио-

нерного общества, есть свой
земельный пай. В принципе

я мог бы эти 4 с лишним
гектара взять. Но земля-то

какая — почти вся после
мелиорации. Ее ж загубили.
Раньше плодородие за счет

органики обеспечивали, а

потом сколько времени зем-
ля без ухода, без хозяйско-
го глаза была! И сколько

теперь гектаров надо, чтобы

и себя полностью всем обе-
спечить, и людям продать?
Это одно. А второе — тех-

ника. Лопатой ковырять эти

гектары не пойдешь, свой
трактор, не говоря о прочих

машинах, купить не на что.

И сейчас трактор на час вы-
писать — 200 рублей выло-

жи. Для себя мне тоже надо
выписать, что вы думаете.

Тем, кто раньше техникой
успел обзавестись, может, и

есть смысл заводить хозяйст-
во. Нет, сейчас вводить ча-
стную собственность на зем-
лю с куплей - продажей,
на мой взгляд, нельзя.

Сходную позицию, но бо-
лее эмоционально, высказал

другой механизатор — В. Я.
Шанауров, немало лет доб-
росовестно трудившийся в

совхозе «Родина», а теперь

также вошедший в число

акционеров.

— Вы мне скажите, по-

чему подписи за референдум

в столицах собирают? Поче-

му они к нам не едут, наше

мнение не спросят? А ведь

на земле-то работать нам,

из города не больно кто

стремится. А по-нашему вы-

ходит, что нельзя совхоз

рушить или, как теперь

стало, — акционерное обще-
ство. Получу я, предполо-

жим, свой пай, так мне, что-

бы его обработать, снова

Чадо с кем-то кооперировать-

ся. Придем к тому, с чего

начали, незачем и начинать.

- При нынешних ценах не

знаю, кто в одиночку выдер-

жит. Два трактора недавно

новых купили — по 640 ты-

сяч рублей. Так ведь этот

трактор и обслуживать надо,

и горючее доставать, и охра-

нять, чтоб не растащили. А

К В. Я. ЛИХОВУ мы по-

дошли, потому что заприме-

тили его на собственной тех-

нике. Подумалось, что у та-

кого хозяйственного даже на

вид человека, наверняка,

есть собственные соображе-
ния по поводу земли.

— Что ж, землю взять

можно, — сказал он, выслу-

шав нас. — Земля всегда

пользу даст. Но без техни-

ки, конечно, куда уж... Вон
огород пока лопатой копа-

ли, кажется, и немного

на вид, а сил и времени

сколько уходило!.. Повезло
мне, года 4 назад купил мо-
тоблок, к нему косилку,

плуг-окучник. Тележку сам

уж после сделал. С тех пор

— А нам наших огородов

вполне достаточно, — сказа-

ли две пенсионерки из дерев-

ни Кривицы Т. Ф. ФОМИНА
и В. В. ЛЮБОВИЧ.

— Огороды по 30 соток,

куда уж больше. Дети при-

езжают, помогают все рас-

тить, внуки целое лето жи-

вут на всем свеженьком. Да
и в город с собой всегда пол-

ные сумки везут. А землю

не нужно никому раздавать,

как же можно совхоз разго-

нять? Кто тогда для людей
хлеб растить будет? С
детьми об этом говорили,

они тоже согласны. Из горо-

да не поедут на земле рабо-
тать. Всю эту частную соб-
ственность те придумывают,

кто не о работе, а о торгов-

ле думает.

Под конец нашей беседы
Таисия Федоровна попросила

передать благодарность ди-

СОБСТВЕННИКАМИ СТАНУТ
ДАЖЕ ВЕРНЫЕ ЛЕНИНЦЫ

В минувшую пятницу Верховный . Совет РФ принял

Закон «О праве граждан Российской Федерации на полу-

чение в собственность и продажу земельных участков

под личное подсобное хозяйство, садоводство и индиви-

дуальное жилищное строительство».

Тем самым парламент гарантировал обладателям уча-

стков неприкосновенность их владений и легализовал ры-

нок земли, который существует уже не один десяток лет.

Только хозяевам при расставании с участком уже не при-

дется имитировать бурное строительство. 32 миллиона

российских семей, а это примерно две трети населения,
теперь застрахованы на случай возможных экономичес-

ких потрясений. Если и не вырастят достаточно еды,
так на крайний случай всегда смогут продать вотчину и

перебиться.

Пока неизвестно, как отнеслись к закону те из нас,

кто до сих пор числит себя приверженцами марксизма-

ленинизма и в теории частную собственность непримири-
мо отвергает. Рискну утверждать: мало кто из них

откажется оформить дачный участок в собственность.
Крестьяне, которые в последние годы заметно расши-

рили свои приусадебные владения, вероятно, смогут по-
ступиться частью их и таким образом создать первона-

чальный капитал для крепкого частного хозяйства. Если,
конечно, прочие экономические условия будут распола-

гать к предпринимательству, а не к пьянству.

Что касается безземельных граждан, то их возможно-

сти в части обзаведения землей кажутся теперь еще бо-
лее призрачными.

Тем не менее это, очевидно, один из самых гуманных
законодательных актов нашего парламента.

(«Труд», 24 ноября 1992 года).

отдача — когда еще будет,
да и будет ли. И если раз-
решат землю продавать и по-

купать, у новых хозяев за-

боты не будет, чтобы людей
кормить, в этом я убежден.
Слишком хлопотно и бары-
шей больших не даст.

в своем хозяйстве горя не
знаю. Я ведь на второй груп-

пе инвалидности, на работу
не устроиться. Без огорода,
без скотины не проживешь.

Но и то, если сравнить: мо-

тоблок я купил на доход от

,

уЛ :■

выращенного и сданного
бычка. А сейчас от бычка
доход — тысяч пять, а мото-

блок сам по себе без навес-
пых орудий уже больше 30
тысяч. Тут уж целое стадо
откармливать надо.

; . i \ ;

ц |

ректору АО «Сланцевское»
В. П. Нагину.

— Всем пенсионерам, кто

в совхозе работал, к празд-
нику работников сельскогс
хозяйства бесплатные по-
дарки дали, большие набо-
ры. Мы тут просто плакали
все, многих уж давно ни к
какому празднику не вспо-
минали. А сейчас-то и поду-
мать не могли, время такое:
все дорожает на глазах. А
тут обо всех пенсионерах по-
заботились, спасибо всему
совхозу.

Вот такие получились у
нас в этот раз совершенно
незапланированные встречи.
Конечно, сколько людей,
столько и мнений. Поэтому
мы намерены продолжить

эту тему заочного «круглого

стола» и всех вас, уважаемые
читатели, приглашаем при-
нять участие в обсуждении
вопроса о том, готовы лн
мы к частной собственности
на землю.

С. ШИШКИНА.

Фото Ю. Терентьева. j



Маринисты— под флагом „Авроры"
Па этот раз участники

вернисажа предъявляли при-

глашения . вахтенному , матро-

су, стоявшему у трапа. Вы-
ставка «Художники-марини-
сты Санкт-Петербурга» со-

стоялась на борту крейсера
«Аврора».

Свои произведения здесь

показывали около двадцати

известных мастеров этого
жанра и молодых живопис-

цев. Посетители увидели
работы. выполненные в

очень разной стилистической
.манере — от традиционно
реалистической до импресси-

онистической. В экспозиции
представлены копии и стили-

зации полотен знаменитых

маринистов ' прошлого.

Выход к морю, флот —

историческая необходимость
и атрибуты величия нашей
державы. Создание кораб-
лей по творческим задачам и

сложности сродни градостро-

ительству. Поднимался Пе-

тербург, росло и крепло мо-
гущество Российского флота,
который в 1996 году от-

празднует свое трехсотлетие,
и художники-маринисты со-
здают летопись морской ис-
тории. Юрий Самусенко —

автор .«портретов» боевых
’кораблей петровской поры.
Валентин Печатан передает
кульминацию абордажной
атаки линейного корабля
«Евстафий» на флагман ту-
рецкой эскадры в Хиосском
проливе 26 июня 1770 года.
Продолжая эстафету, Вяче-
слав Овчинников запечатлел

ракетный крейсер «Слава».
Многие корабли изображены
на Невском и Кронштадт-
ском рейдах.

Поэты третьей стихии со-
здали большой цикл морских

пейзажей. Как проникновен-
ные лирики выступают Шак-
ро Бокучава и Дмитрий
Ежков, северную сюиту по-

казывает старейшина петер-

Вослед умельцам нашим
Возрождению традицион-

ных народных промыслов,

которыми славились разные

губернии России, посвящена

выставка в Музее этногра-

фии. Она так и называется

— «Русь». Сотни экспона-

тов, выполненных современ-

ными мастерами, — свое-

образное путешествие в не-

давнее прошлое, когда само-

бытный талант наших умель-

цев находил воплощение во

многих ремеслах.

Основу экспозиции соста-

вил удивительный хоровод

нарядов, которые бытовали
на рубеже нынешнего века

в Поволжье, на Урале, в

Поморье, Подмосковье...
Здесь косоклинные сарафа-
ны, которые носили в городе

и деревне, костюм сенокос-

ницы, само название которо-

го говорит о его назначении,

клетчатые юбки-паневы, го-

ловь ые уборы — девичьи

повязки, кокошники, изу-

крашенные на все лады, а

еще мужские рубахи, пояса,

детская одежда. И в каждой
местности свой сталь, ори-

гинальные мотивы в отдел-

ке, орнаменте, покрое. Не
спутаешь смоленский андо-

рак с нижегородским пря-

мым сарафаном, оренбург-

ские модницы собирали
длинный рукав в «гармош-

ку» (отсюда пошла поговор-
ка про лентяев, работающих
спустя рукава), праздничные

костюмы и особенно голов-

ные уборы каргополок щед-
ро унизанные жемчугами и

бисером. Это было достойное
приданое невест, демонстри-

ровавших свое рукодельное
искусство. Воссоздала эту

коллекцию с помощью пе-

тербургских мастериц стар-

ший научный сотрудник

Эрмитажа кандидат искусст-

воведения Елена Моисеенко,
знаток русского националь-

ного костюма.

А рядом в витринах — во-

логодская резьба по дереву:
солонки, хлебницы, кубки,
миски. Большой раздел вы-

ставки составляют изделия

из кости и камня, украшения

из бисера, вышивки, круже-
ва, произведения живопис-

цев и графиков. Петербург-
ское товарищество «Исход»,
организовавшее выставку,
заботится не только о воз-

рождении ремесел, но и мно-
гое делает для социальной
реабилитации инвалидов.

Они, например, представили

набор симпатичных мягких
игрушек и кукол.

Порты Балтии становятся

валютными
Новая статья валютных

ресурсов появится скоро в

платежных документах Бал-
тийского морского пароход-

ства — зарубежные ныне
гавани Балтии намерены

взимать с судов под Россий-
ским флагом портовые сбо-
ры в конвертируемой валю-
те. ’ Диспетчеры, координи-

рующие дислокацию флота
БМГ1, изменяют традицион-

ные маршруты и места гру-
зообработки. С тем, чтобы
направлять теплоходы в пор-
ты нашей страны, либо —■

Западной Европы. В некото-
рых из них, кстати, цена за
услуги значительно меньше

той, которую запрашивают
за посещение Клайпеды,
Вентспилса или Таллинна.

Изменившаяся политиче-

ская ситуация остро сказы-

вается на внешнеторговой
деятельности, большую часть

которой осуществляют моря-

ки торгового флота. Из 70
портов бывшего СССР у

России осталось немногим

более половины этого числа.

Некоторые государства СНГ,
страны Балтии планируют

требовать оплаты транзита

грузов и услуг по их пере-

работке в валюте. По оцен-

ке экспертов, Россия долж-

на будет выплачивать за

этот сервис бывшим союз-

ным республикам около се-

ми миллиардов долларов

ежегодно.

Поэтому весьма актуаль-
ной представляется пробле-
ма реконструкции действую-
щих российских портов на

Северо-Западе, строительст-

ва здесь новых. мощнЫх пе-
регрузочных комплексов.

(СПб— ТАСС).

ТРУДНЫЙ декабрь
Лаборатория медико-экологических проблем профилактики

Института климатической и экспериментальной медицины Си-
бирского отделения АМН России прислала декабрьский прог-

ноз. Он предназначен для переутомленных и ослабленных бо-
лезнями людей. Учтены гравитационные факторы, перепады

атмосферного давления, геомагнитные возбуждения и магнит-

ные бури, смена температуры окружающего воздуха.
Неблагоприятные для здоровья дпн ожидаются:
9 декабря (с 23—24 часов).
14 декабря (с 15 — 16 часов),
25 декабря (с 17 — 19 часов),
28 декабря (с 20—22 часов).
Будьте внимательны к своему здоровью.

бургских маринистов Лев
Богомолец.

Выставка па «Авроре»
благотворительная: авторов

объединила благородная
цель — собрать средства в

фонд реставрации памятни-

ка «Стерегущему». Мону
мент, воздвигнутый шесть-

десят лет назад на Каменно-
островском проспекте Петро-
градской стороны, увекове-

чил подвиг моряков эсмин-

ца, построенного в начале

века на одной из петербург-
ских верфей. Бронза воскре-

шает последние мгновения

неравного боя с японскими

корабелами 10 марта 1904
года: два оставшихся в жи-

вых члена экипажа, не же-

лая сдаваться врагу, откры-

вают кингстоны — «Стере-
гущий», не спустив флага,
уходит в морскую пучину.

В. ГАНШИН,
корр. СПб — ТАСС.

АО «РОДИНА»

ПРИГЛАШАЕТ

РАБОЧИХ (мужчин)
на заготовку хвойно-ве-
точного корма.

Оплата по договорен-

ности.

Обращаться по телефо-
нам 65-163 и 65-132.

2—1
•

АГРОПРОМХИМИИ

ТРЕБУЕТСЯ

на постоянную работу
на базу минеральных

удобрений
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ 5

разряда.

За справками обра-
щаться в отдел кадров по

телефону 64-790 или

52-291.
2—2

•
Куплю гараж в Сланцах.

Контактный телефон 2-28-03.
2—2

9
Обменяю однокомнатную

квартиру новой планировки

на двухкомнатную или трех-

комнатную с доплатой. Те-
лефон 2-49-62.

9
Куплю комнату. Телефон

4-10-85.

СТОЛ НАХОДОК
Потерявшего золотую

серьгу 23.11.92 г. просим

обращаться по телефону
2-49-62.

Екатерине Яковлевне
БОГДАНОВОЙ

Коллектив Северо-Запад-
ного СМП поздравляет Вас
с юбилеем и правом ухода

на заслуженный отдых. Же-
лаем крепкого здоровья, бла-
гополучия и долгих лет сча-
стливой жизни.

Геннадию Николаевичу
ВОЛКОВУ

Поздравляем с 45-летием
работы на ремонтно-механи-

ческом заводе. Благодарим
за долголетний, добросовест-
ный труд. Желаем доброго
здоровья, семейного благопо-
лучия.

Коллектив РМЗ.

Василию Алексеевичу
КЕМСКОМУ

Сердечно поздравляем Вас
с юбилеем и правом ухода

на заслуженный отдых. Же-
лаем крепкого здоровья,

благополучия. Благодарим
за долгий, добросовестный
труд.

Коллектив Сланцевского
производственного объ-
единения грузового авто-

транспорта.

БтелевидениеЪ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СРЕДА, 2 ДЕКАБРЯ
6.00, 9.00, 12.00, 15.00,

18.00, 21.00, 0.00 — Ново-
сти. 6.20 — Гимнастика.
6.30 — «Утро». 8.45 —

Фирма гарантирует. 9.20,
19.00 — «КТВ-1». Худ.
фильм «Жозеф Бальзамо».
2-я серия. 10.20 — Музы-
кальный клуб. 11.00 —

Мультфильмы. 11.30 —

Док. фильм «Письма из Рос-
сии». 12.20 — «Приключе-
ния Шерлока Холмса и док-

тора_ Ватсона». 2-я серия.

13.25 — Худ. фильм «За-
крой глаза». 13.55 — «Бе-
регите женщин». Худ. ф. 2-я
серия. 15.25 — Телемикст.
16.15 — Мультфильм. 17.05
— «Между нами, девочка-

ми». 17.50 — Пресс-экс-
пресс. 18.25 — «Останкино»
представляет: «Территория».
20.05 — Театральные встре-

чи. 20.45 ■— «Спокойной но-

чи, малыши!». 21.40 — Худ.
фильм «Группа риска».

2-я серия. 22.45 — «Черный
ящик». 23.15 — «В гостях

у М. Магомаева».
КАНАЛ «РОССИЯ»

8.00, 14.00, 20.00, 23.00
— Вести. 8.25 — Время де-
ловых людей. 8.55 — «20
лет пути». Док. фильм. 9.45
— Параллели. 10.30 — До-
суг. 10.45 — Белая ворона.

12.00 — «Завещание про-

фессора Доуэля». Худ. ф-
13.35 — Торговый дом.

13.40 — Крестьянский воп-

рос. 16.00 — Бизнес. 16.15
— Программа для дошколь-

ников. 16.35 — Первый
тайм. 16.50 — Там-там-но-
вости. 17.05 — Трансрос-
эфир. 17.50 — Христианская
программа. Передача 1-я..*
18.20 — Дневник Съезда.
18.35 — «Снег — судьба
моя». Док. телефильм. 1-я
серия. 19.45 — Праздник
каждый день. 20.25 —

«Санта-Барбара». 21.25 —

«Сатирикон». 21.50 — Про-
грамма «ЭКС». 22.00, 23.30
— Отчет о работе седьмого
Съезда народных депутатов

Российской Федерации.
23.25 — Спортивная кару-

сель.

ПОКАЗЫВАЕТ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ
СРЕДА, 2 ДЕКАБРЯ

7.30 — Здравствуйте!
7.40 — Мультфильм. 8.00
— Киносалон. 9.15 — Поп-
магазин. 9.25 —■ Фильм-кон-
церт. 9.45 — Календарь. Де-
кабрь. 10.30 — «Только
вдвоем». X. ф. 11.45 — Ка-
мертон. 12.50 — «Меж-
озерье». Д. ф. 13.20 — «Га-
латея». Телефильм-балет.
14.15 -— «Жила-была меч-

та». Фильм-концерт. 15.10
— «Свадьба в Малиновке».
X. ф. 17.00 — В помощь

школе. Астрономия. 17. 25-
Телетекст. 17.30 — Фацъ^
17.35 — Мультфильм. 17.53т"* -
— «Сижу у оконца». Теле-’
фильм-концерт. 18.30 — Че-
ловек на Земле. 19.00 —

Большой фестиваль. 19.15
— «Акцент». День сегодня-

шний. 19.30 — Золотая
рыбка. 19.45 — ТО «Верти-
каль». Заложники. Переда-
ча 1-я. 20.20 — Факт. 20.45
— Спорт, спорт, спорт.

21.00 — Европейский ка-

лейдоскоп. 21.35 — 600 се-

кунд. 21.50 — Реформа и

власть. 22.20 — ТО «Вер-
тикаль». Заложники. Пере>_^
дача 2-я. 22.55 — Как статС 4 -

хозяином? 23.10 — Телетекст.
Фильм-концерт. Часть 1-я.
23.15 — «Для души»: «Ни-
кто, кроме тебя». Х.Щт7

СЛАНЦЫАГРОПРОМСНАБ

ПРЕДЛАГАЕТ

новые виды услуг

предприятиям любой формы собственности. Это:
1. Реализация персональных компьютеров,

комплектующих расходных материалов для ПЭВМ
по предварительным заказам.

2. Установка и техническое обслуживание
ПЭВМ.

3. Ремонт ПЭВМ.
4. Заключение договоров на покупку, разработ-

ку и внедрение программных продуктов с любыми
интересующими вас фирмами.

5. Обследование деятельности предприятия с

целью выбора первоочередных направлений
компьютеризации.

6. Разработка, внедрение и дальнейшее сопро-

вождение программных продуктов.

Наши услуги избавят вас от многих проблем!

Телефоны для справок: 73-929, 73-927.
3—2

СУ-322

ПРИГЛАШАЕТ
НА СОБРАНИЕ

бывших работников,
желающих участвовать в

выкупе имущества. Соб-
рание состоится 3 декаб-
ря в 16 часов в помеще-

нии СУ-322.

Выражаем глубокое собо-|
лезнование родным и близ-Г
ким по поводу безвременной*
смерти ВИЗГАЛОВА Сергея) 4'
Васильевича.

Коллектив участка ВР
шахты «Ленинградская».

Жильцы дома № 31 по

улице Свердлова выражают

искреннее соболезнование
родным и близким по пово-

ду безвременной кончины

КРИВОРОТ Екатерины Ва-
сильевны.

Коллектив завода «Поли-
мер» выражает соболезнова-
ние родным в связи со

смертью КРИВОРОТ Екате-
рины Васильевны.

Коллектив Дворца культу-

ры СПЗ «Сланцы» глубоко
скорбит по поводу безвре
менной смерти КРИВОРОТ
Екатерины Васильевны и со

болезнует родным и близ-
ким.

Коллектив книжного ма

газина выражает глубокое
соболезнование Татьяне
Алексеевне Мироновой в

вязи со смертью отца.

Коллектив цеха паросн&бф*^
жения Сланцевского завода

Полимер» выражает глубо-
кое соболезнование Алек-
андру Павловичу Михайло-

ву по поводу смерти отца.
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